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Beginn der Sitzung: 10:15Uhr 

 

Teilnehmer siehe Teilnehmerliste (Anhang) 

Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Christoph Wolf begrüßt alle Anwesenden und stellt die Fachschaft, den FS-Rat 

und seine Aufgaben vor. 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

Top 2: Wahl einer Protokollführerin bzw. eines Protokollführers 

• Ulrich Markel wird einstimmig mit einer Enthaltung zum Protokollführer 

gewählt. 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

Top 4: Genehmigung des Protokolls der letzten Fachschaftsvollversammlung 

• Das Protokoll der letzten Fachschaftsvollversammlung wurde einstimmig bei 

zwei Enthaltungen genehmigt. 

Top 5: Bericht des Fachschaftsrates 

• ESA: Benedikt Heyman berichten: 

1. Die Erstiwoche ist gut verlaufen. 
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2. Die Tutorschulung wurde dieses Jahr selbst durchgeführt; Timur 

Toygar (Studierendenmentor Biologie) unterstützte die Fachschaft; die 

TutorInnen-Gruppe (TG) wurde nicht mehr gebucht. Das so 

eingesparte Geld wird in die Erstifahrt investiert. 

3. Ersti-Fahrt: Die Anmeldephase läuft noch. 

• Master-Erstiarbeit: Benedikt Heyman berichtet: 

1. Die Master-Erstis werden begrüßt. Die Arbeit fungiert vor allem als 

Einführungswoche für die neuen externen Master. 

• Bioparty: Benjamin Reinke berichtet: 

1. Die Party am 22.10.2013 ist gut gelaufen. Große Teile der Ersti-Fahrt 

werden durch die Einnahmen finanziert. 

2. Die nächste Party findet am 17.12.2013 statt. 

• Schüleruni: Christoph Wolf berichtet: 

1. Schüler besuchen die Uni für 2 Wochen. Ein Grillabend wurde 

organisiert. 

• Service: Christoph Wolf berichtet: 

1. Drucken, Kaffe-Verkauf und sonstige Getränke werden angeboten. 

2. Der Kartenvorverkauf für die Bioparties gehört ebenfalls zum Service. 

3. Die Öffnungszeiten der Fachschaft werden in Kürze zusätzlich zur 

Homepage auch ausgehangen. 

• Studieninformationstag, Ulrich Markel berichtet: 

1. Der Studieninformationstag (Erstinfotag) findet 2 Mal jährlich statt 

und ist in der Regel gut besucht.  

2. Der nächste Termin ist der 29.01.2013. 

• Anschaffung Logo: Karsten Eike Braun berichtet: 

1. Im Zuge der Logo-Erneuerung wurden verschiedene 

Verbrauchsmaterialien sowie ein Aushängelogo angeschafft. 

• Laufende Planungen: Christoph Wolf berichtet: 

1. Der Tag der Biologie und die Absolventenfeier finden am 15.11.2013 

statt. 

1. Ein Absolventenball konnte dieses Jahr noch nicht realisiert 

werden. 
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2. Ersti-Fahrt (29.11. - 01.12.2013) 

1. Die Anmeldephase läuft noch. 

3. Studentenflur 

1. Christoph Wolf stellt das Projekt des Studentenflurs vor. 

2. Der Flur sollte schon fertig sein, befindet sich allerdings noch in 

Arbeit. 

4. Weihnachtsparty  

1. Findet voraussichtlich am 17.12.2013 statt. 

Top 6: Entlastung des Fachschaftsrates 

• Wahl eines Wahlleiters: 

1. Christoph Schür wurde einstimmig bei einer Enthaltung zum 

Wahlleiter gewählt 

2. Es gab keine Einwände gegen eine nicht-geheime Wahl per 

Handzeichen. 

• Der Fachschaftsrat wurde einstimmig bei zwei Enthaltungen entlastet. 

Top 7: Bericht des Kassenwarts: Karsten Eike Braun berichtet: 

• Die Ersti-Fahrt wird voraussichtlich ca. 10000€ kosten. 

• Die Fachschaft kann diese Kosten stemmen. 

Top 8: Bericht über die Kassenprüfung: 

• Christoph Schür und Maximilian Schmidt haben die Kasse geprüft und 

berichten: 

1. Die Kassenprüfer stellen ihren Bericht vor und empfehlen die 

Entlastung der Kasse (genaue Angaben: siehe Kassenprüfbericht). 
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Top 9: Entlastung des Kassenwarts und der Stellvertreterin 

• Der Kassenwart und die Stellvertreterin (Judith Alferink) wurden einstimmig 

entlastet. 

Top 10: Wahl des Fachschaftsrates 

• Es stehen zur Wahl: 

1. Christoph Wolf, Sarah Dedisch, Georg Vonhasselt, Patrick Schillberg, 

Ulrich Markel, Melanie Beudels, Judith Alferink, Wiebke Kathmann, 

Emil Chteinberg, Hannah Klasen, Mathias Heckens, Benjamin Reinke, 

Anna Krüger, Hannah Gruchow, Benedikt Heyman, Karsten Eike Braun, 

Kevin Rosar, Fhemi Karakas, Charlotte Schönau, Juny Marie Lettau, 

Thomas Kermer 

2. Alle Kandidaten stellen sich vor. 

3. Es wurde einstimmig beschlossen, die Wahl nicht-geheim und per 

Handzeichen durchzuführen. 

4. Es wurde einstimmig beschlossen, den Rat als Kollektiv zu wählen. 

5. Der Fachschaftsrat wurde einstimmig gewählt. 

Top 11: Wahl zweier Kassenprüferinnen bzw. Kassenprüfer und Stellvertreter-

Innen 

• Als Kassenprüfer wurden vorgeschlagen: Maximilian Schmidt 

(max.schmidt@rwth-aachen.de) und Lorenz Sparrenberg 

(lorenz.sparrenberg@rwth-aachen.de) 

• Vertreter: Annina Haeck (annnina.haeck@rwth-aachen.de) und Anne 

Findeisen (anne.findeisen@rwth-aachen.de) 

• Kassenprüfer und Vertreter wurden einstimmig gewählt. 

Top 12: Berichte aus den Gremien 

• Prüfungsausschuss: Patrick Schillberg und Georg Vonhasselt berichten: 
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1. Die Arbeit des Prüfungsausschusses wird vorgestellt. 

2. Grundlegende Themen wurden diskutiert. 

3. Zur Zeit werden diverse NC-Fragen diskutiert. 

• Fachkommision: Karsten Eike Braun berichtet: 

1. Die Arbeit der Fachkommision wird vorgestellt. 

• Kommission für Qualitätsverbesserung in Studium und Lehre (Fachgruppe) 

1. Patrick Schillberg stellt das Gremium vor. 

2. Das Gremium tagt erst Ende November. 

• Kommission für Qualitätsverbesserung in Studium und Lehre (Fakultät) 

1. Patrick Schillberg stellt das Gremium vor. 

• Satzungskommission: Christoph Wolf berichtet: 

1. Die Arbeit der Satzungskommission wird vorgestellt. 

2. Zuletzt wurde eine Satzung für das MINT L4 beschlossen. 

• Kommission für Lehre: Christoph Wolf berichtet: 

1. Die Arbeit der Kommission für Lehre wird vorgestellt. 

2. Zur Zeit wird unter anderem am PUL-Projekt gearbeitet. 

• Haushalts- und Strukturkommission: Christoph Wolf berichtet: 

1. Die Arbeit der Kommission wird vorgestellt. 

• Graduiertenförderkommission: Christoph Wolf berichtet: 

1. Die Arbeit der Kommission wird vorgestellt. 

• Gleichstellungsbeauftragte/-r: Georg Vonhasselt berichtet:  

1. Es gab im Sommersemester 2013 keine konkreten Probleme. 

2. Georg ermutigt alle, sich mit entsprechenden Problemen zu melden. 

• Undergraduate Founds: Christoph Wolf berichtet: 

1. Die Arbeit der Arbeitsgruppe wird vorgestellt. 

Top 13: Vorschläge für studentische Vertreter in den Gremien 

• Zwischenprüfungsausschuss 

1. Wird nicht von der Fachschaft Biowissenschaften besetzt; Die 

Fachschaft Chemie übernimmt den Hauptsitz (Michael Kuszner); Die 

Fachschaft Biowissenschaften steht mit den Chemikern in Kontakt. 
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• Prüfungsausschuss 

1. Hauptsitz: Georg Vonhasselt, Patrick Schillberg 

2. Vertreter: Benedikt Heyman, Ulrich Markel 

• Kommission für Lehre: 

1. Hauptsitz: Ulrich Markel 

2. Vertreter: Mathias Heckens 

• Fachkommission: 

1. Hauptsitz: Sarah Dedisch und Karsten Eike Braun 

2. Vertreter: Anna Krüger und Melanie Beudels 

• Haushalts und Strukturkommission: 

1. Hauptsitz: Georg Vonhasselt 

2. Vertreter: Christian Feldmann (Fachschaft Chemie) 

• Qualitätsverbesserungskommission (Fachgruppe): 

1. Hauptsitz: Patrick Schillberg, Ulrich Markel, Karsten Eike Braun, 

Melanie Beudels, Emil Chteinberg 

2. Vertreter: Hannah Klasen, Mathias Heckens, Benjamin Reinke, Judith 

Alferink, Kevin Rosar 

3. Der Vorschlag wurde einstimmig bei einer Enthaltung genehmigt. 

• Qualitätsverbesserungskommission (Fakultät):  

1. Hauptsitz: Patrick Schillberg 

2. Vertreter: Emil Chteinberg 

• Satzungskommission: 

1. Ulrich Markel, den Zweitsitz hat die Fachschaft Chemie (Jonas Gossen) 

• Graduiertenförderkommission: 

1. Emil Chteinberg teil sich den Sitz mit einem Vertreter der Fachschaft 

Chemie (Elena Heß) 

• Alle Vorschläge wurden, wenn nicht anders angemerkt, einstimmig 

genehmigt. 

Top 14: Auflösung der Rücklagen für Erstiarbeit 

• 2000€ für Erstiarbeit wurden einstimmig aufgelöst. 
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Top 15: Bestätigung der Rücklagen für Neuanschaffungen 

• Die Auflösung der Rücklagen in Höhe von 1000€ wurde einstimmig 

beschlossen 

• Karsten Eike Braun schlägt vor, 500€ als Rücklagen zu beschließen, da 

Neuanschaffungen im neuen Fachschaftsbüro anstehen. 

• 500€ wurden einstimmig beschlossen. 

Top 16: Verschiedenes 

• Christoph möchte alle Mitglieder der Fachschaft herzlich einladen, sich in der 

Fachschaft zu engagieren. 

• Die konstituierende Sitzung findet am 05.11.2013 um 19 Uhr statt. 

• Der Tag der Biologie wird, auf Nachfrage hin, von Christoph Wolf vorgestellt. 

 

Christoph Wolf bedankt sich für die rege Teilnahme und schließt die Sitzung um 

11:20Uhr. 

 

___________________________   _________________________ 

Unterschrift Vorsitz: Patrick Schillberg    Unterschrift Protokollführer: Ulrich Markel 

 

 

 


